

En Australie, M. Hockin se rendra à Sydney, à Melbourne et à Canberra, où il rendra visite aux ministres responsables de l'industrie et du tourisme de divers états et du gouvernement fédéral.

Le ministre rencontrera en outre de hauts fonctionnaires pour appuyer la vente de blindés légers produits par la société General Motors du Canada.

M. Hockin fera également la promotion des intérêts de l'industrie canadienne des télécommunications dans le cadre du programme de privatisation entrepris par l'Australie. La remise au secteur privé d'une partie de l'industrie offre en effet au Canada des possibilités de ventes dans le domaine des radiotéléphones mobiles, de la cablodistribution, des satellites et de la fibre optique.

En tant que ministre responsable des programmes économiques canadiens destinés aux autochtones, M. Hockin aura des entretiens avec ses homologues australiens et avec les leaders des communautés aborigènes de ce pays afin de trouver des moyens de mieux intégrer les autochtones à la vie économique.

Pour plus d'information, les représentants des médias peuvent s'adresser à:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

ou

Douglas Drever,
Attaché de presse de L'honorable Tom Hockin
(613) 995-1333